



En Iran, un pasteur libéré suite à un appel du Patriarche Cyrille au Président Hassan Rohani

Le pasteur évangéliste Saïd Abedini a été arrêté en 2012 et condamné à huit ans de détention, accusé de menacer la sécurité nationale de l'Iran. L'affaire du pasteur a suscité une importante réaction internationale, plus d'un million de personnes dans le monde entier ont signé une pétition pour la libération de S. Abedini. En décembre 2014, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un appel au président iranien Hassan Rohani, le priant de gracier le pasteur Saïd Abedini.

Le pasteur a été libéré il y a quelques jours dans le cadre d'un échange de prisonniers entre les Etats-Unis et l'Iran. Il est déjà arrivé aux Etats-Unis, où l'attendait sa famille. Les dirigeants américains et européens, ainsi que l'Association évangélique de Billy Graham s'étaient prononcés pour la libération du pasteur.

L'Eglise orthodoxe russe suit avec la plus grande attention le sort des prisonniers chrétiens dans différents pays du monde. Le Patriarcat de Moscou ne cesse de soulever la question de leur destinée ultérieure, conjointement avec les leaders politiques et religieux, il envoie des appels à leur libération.